

Hasta el 28 de julio se puede postular a Concurso de Arquitectura de Madera 21

Dirigido a estudiantes de esta carrera.

Madera21 de Corma abrió la convocatoria para la vigésima edición de su Concurso de Arquitectura, dirigida a estudiantes de arquitectura de universidades chilenas y latinoamericanas.

El certamen estará abierto hasta el 28 de julio e invita a explorar el concepto de Arquitectura Efímera, diseñando estructuras temporales que conjuguen creatividad, funcionalidad



y sostenibilidad. El concurso promueve entre los estudiantes una mirada innovadora y consciente del entorno construido. ●